

Die Vorlage liegt als Neufassung vor.

Ratsherr Kühl kündigt an, die CDU-Ratsfraktion würde in der Ratsversammlung einen Änderungsantrag für den Bereich Zivilgesellschaft stellen. Dort solle statt des ADFC Neumünster der ADAC benannt werden.

Des Weiteren kündigt er an, in der Ratsversammlung die Einzelabstimmung der Anträge zu beantragen.

Auf Nachfrage von Ratsherrn Griese, ob nicht ADFC Neumünster und ADAC im Bereich Zivilgesellschaft beteiligt werden könnten erläutert Herr Oberbürgermeister Bergmann, aufgrund der gegebenen Struktur der Lenkungsgruppe (3 Abteilungen/ paritätische Besetzung mit 4 Personen) bestünde diese Option nicht.